
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.11.2019 

 
öffentlich 
Top 7.15 Sportforum Schlaatz 

19/SVV/1080 
ungeändert beschlossen 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt erhält Herr Mathias Peters, Vorsitzender von Juventas Crew 
Alpha e.V das Rederecht. Er stellt die Position des Vereines dar und spricht sich ausdrücklich für 
den Antrag aus.  
 
Anschließend wird der Antrag namens der Fraktion CDU vom Stadtverordneten Viehrig einge-
bracht.  
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, das im Rahmen der geplanten Erneuerung bzw. 
Neugestaltung der Freisportflächen am Standort Sportforum Schlaatz geplante Großspiel-
feld als wettkampftaugliches Fußballfeld mit Kunststoffbelag zu entwickeln. Bei der Aus-
wahl des Kunststoffbelages ist darauf zu achten, dass durch das Füllmaterial kein Micro-
plastik freigesetzt wird.  
 
 

 


